
Wie bin ich zum Dicken gekommen?
Beitrag von „dreyer-bande“ vom 3. Mai 2005 um 17:51

Zitat von agroetsch

Hallo,

bei uns bekommen ohnehin nur die Geschäftsführer einen Firmenwagen, also muss ich
noch ein wenig warten 

Mit dem Eindruck bei Kunden hast du in jedem Fall recht... Unser GF hat eine S-Klasse,
wenn ich mit der zum Kunden fahre parke ich immer weit, weit weg und behaupte ich
wäre mit dem Zug gefahren 

Hallo Armin,
das ist dann die Basis für gegenseitiges Vertrauen?

Gruß
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